
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Perante as informações que vieram a público, designadamente no jornal Expresso, do último

sábado, terá sido detetado na Escola Prática de Polícia durante os primeiros treinos com fogo

real dos 600 alunos do novo curso para agentes da PSP que as balas usadas pelos recrutas

não funcionam, tendo levado a que as pistolas encravassem.

Segundo várias fontes citadas na notícia, estas munições próprias para equipar as pistolas

Glock usadas pelas forças de segurança terão sido distribuídas não só à Escola Prática como

também a vários comandos da PSP por todo o país.

Durante o mandato deste Governo, já não é a primeira vez que assistimos a episódios

preocupantes relacionados com armamento utilizado pela PSP que comprometem a imagem

pública da instituição e que acentuam as preocupações e as garantias de segurança que o

Estado deve assegurar aos seus cidadãos. De lembrar o caso do desaparecimento do armeiro

da sede nacional da PSP, em Lisboa, em janeiro de 2017, de 57 armas Glocks, respetivas

munições, carregadores e kits de limpeza.

Embora ainda não existam relatos de problemas de utilização destas munições em operações

policiais, a situação é grave porque compromete não só a formação dos novos agentes, mas

também a atividade operacional da polícia impedindo a sua eficácia e a salvaguarda da

segurança dos cidadãos.

Face ao exposto, os/as Deputados/as do Partido Social Democrata abaixo-assinados vêm, ao

abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, dirigir ao Senhor Ministro da

Administração Interna a seguinte pergunta:

- Tem o Senhor Ministro da Administração Interna conhecimento dos factos descritos e confirma,

ou não, que existem lotes de munições de armas utilizadas pela PSP que têm defeito, não

deflagram, podendo colocar, assim, em risco, a atividade operacional desta força de segurança,

bem como a integridade física dos agentes da PSP?



- Que medidas é que o Governo tenciona tomar para resolver esta situação? Já foram dadas as

devidas orientações para retirar as munições que têm defeito e estão a ser utilizadas pela PSP?

Palácio de São Bento, 26 de agosto de 2019

Deputado(a)s

FERNANDO NEGRÃO(PSD)

CARLOS PEIXOTO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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